



KiKA-Moderator Juri wirbt für die Musikschule Hildesheim!

Ab dem 1. Juni gibt es jeden Tag um 10 Uhr einen neuen Film auf der Website der Musikschule Hildesheim zu verschiedenen Instrumenten zu entdecken .



Der bekannte Kinderfernsehmoderator Juri Tetzlaff (KiKA-Baumhaus) war für fünf Tage in der Musikschule Hildesheim zu Gast und drehte 29 verschiedene Filme, in denen er auf lustig-informative Art und Weise alle Instrumente der Musikschule entdeckt und vorstellt, sowie auf Schülerinnen und Schüler und deren Lehrkräfte trifft.

Die Zusammenarbeit mit dem prominenten Kinderfernsehstar eröffnet der Musikschule die Chance, die durch die Pandemie seit eineinhalb Jahren nicht mehr möglichen s.g. „Streichelwiesen“ (Ausprobieren der Instrumente) in besonderer Weise zu kompensieren.

Die Filme werden **ab dem 1. Juni 2021** tageweise gestaffelt auf der Homepage der Musikschule unter www.musikschule-hildesheim.de und auf der **Facebook**-Seite veröffentlicht.

Über Hildesheimer Kindergärten und Grundschulen wurden Gewinnspielkarten verteilt, die bis zum 10. Juli zurückgesandt werden können. Zu gewinnen gibt es einen Besuch eines Orchesterkonzerts inkl. Meet & Greet mit Juri für eine vierköpfige Familie sowie zahlreiche Bücher aus dem Gerstenberg Verlag.

Darüber hinaus können Kinder ab Juli 29 verschiedene lustige Instrumenten-Sammelkarten entdecken, auf denen mit einem QR-Code zu den Filmen geleitet wird.

Das Projekt konnte nur durch die Leester-Musikschul-Stiftung, die Sparkasse Hildesheim Goslar Peine (als Sponsor), die Jugendstiftung der Sparkasse für die Region Hildesheim (als Förderer), EVI (Energieversorger) und mit Unterstützung durch ein stillen Mäzen aus Hildesheim realisiert werden.

